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Mon nom est Pénélope Lefebvre-Laporte. Je réside à Sherbrooke pour mes études universitaires,

mais aussi chez ma mère à Lacolle.

Je suis contre le projet éolien pour plusieurs raisons etje souhaiterais vous en faire part. Ce projet

n’est, premièrement pas nécessaire en tout point, puisque nous ne manquons pas de ressources

naturelles pour produire de l’électricité. Nous avons qu’à penser à l’hydroélectricité par exemple.

De ce fait, il nous faudra payer pour des ressources que notre système n’a pas absolument besoin,

ce qui est du grand gaspillage d’argent selon moi.

Étant originaire de Lacolle et aimant particulièrement ce coin de pays pour sa tranquillité et ses

paysages campagnards, j’ai toujours eu le désir de revenir habiter à Lacolle suite à mes études.

Par contre, il m’est indispensable de penser aux paysages qui ne seront ébranlés par ce projet.

Cela réduit donc mon désir de vouloir revenir m’implanter dans ce village. Je n’ai pas envie de

vivre entouré de géantes structures et gâchant le décor de plusieurs propriétés du village et des

villages voisins etje suis certaine que je ne suis pas la seule à penser de cette façon.

Mon frère vient tout juste d’investir un bon montant d’argent pour acheter une demeure à

Lacolle. Son désir est de la rénover pour ensuite la revendre dans quelques année et de s’en

acheter une plus à son goût, toujours dans le même coin. Je suis inquiète que ce projet détruise

ses projets de vies.

De plus, ma génération est directement touchée par l’environnement. J’essaie tous les jours de

faire ma part pour réduire ma pollution et, ainsi respecter les animaux et leur habitat naturel.

Nous ne nous le cacherons pas, ces éoliennes seront nuisibles pour les oiseaux migrateurs vivant

dans les environs. Aucune étude ne peut le prouver à cent pourcent, mais il est crédible de penser

que plusieurs pourraient rentrer en collision avec les hélices de ces grandes structures ou même se

voir dévier de leur trajectoire habituelle.
Dans un autre ordre d’idée, les résonances qu’apportent ces charpentes sont sujettes à être nocifs

pour la santé, ce qui m’inquiète particulièrement puisque ma mère ainsi que mon frère seront

directement touchés par cela, ainsi que plusieurs autres citoyens. Il m’attriste grandement de voir

plusieurs gens auxquels je tiens énormément devenir anxieux à ce sujet.

Ces pour toutes ces raisons que je vous demande de prendre un temps de reflexion pour ainsi

penser à tous les impacts négatifs qu’apportera ce projet.
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